
Q１この研修を受講された目的は？

・教務になってまだ８ヵ月なので、学生への動機づけや教え方など、まだまだわからないところがありましたので、
　今回受講させていただきました。
・基本情報、ストラテジ分野、指導に向けて
・ＩＴパスポートの出題レベル範囲の確認
・ＩＴパスポートの合格率を高めたい。
・ストラジ系教育に自信がなかった為
・自校の授業への導入のための参照
・秋の対策に生かすため
・資格対策の授業運営の中で、ITパスポートの傾向と対策、学習方法を学びたかった。
・自分の講義の参考とするため。

Q２上記目的はどの程度達成されましたか？

回答数 ％
1 11%
6 67%
2 22%
0 0%
9 100%

３）または４）とお答えいただいた方にお伺いします。達成されなかった理由を教えてください。

・分野別の出題傾向、解答者状況などのお話が聞けなかった。
・思っていた内容と違った。

Ｑ３基本情報技術者試験Ｔパスポート試験のストラテジ分野の概要や出題傾向、受験指導のポイントなどについて、
理解が深まりましたか？

回答数 ％
2 22%
6 67%

３）あまりよくわからなかった 1 11%
0 0%
9 100%

３）または４）とお答えいただいた方にお伺いします。どこがわかりにくかったですか？
・分野ごとの指導法の（具体的な）ポイント説明が無かった。

合計

項目
１）十分に理解できた
２）だいたいわかった

４）全くわからなかった

２）ほぼ達成した
３）あまり達成されなかった
４）全く達成されなかった

合計

「基本情報・ＩＴパスポート　ストラテジ分野集中セミナー」
アンケート　集計

＜平成２２年８月２７日　於：日本電子専門学校＞
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Ｑ４今回の研修について良かった点や悪かった点など感想をお聞かせください。

・ＩＴパスポートをもっていると、どんな時に役立つのかを知ることができ、学生に伝えていこうと感じました。
　また、他の学生さんの話も聞けて良かったです。
・事例を交えた説明の効果を授業で実践してみます。
・雑談が楽しく聞けました。具体的に（実務を挙げて）教えることの大切さを再確認できました。
・少人数でアットホームで良かった。
・知らないことを説明していただいたので良かったです。マネジメント系と１日でやっていただいたら良かったのに…。
・他分野との違いが良くわからない。
・分かり易い事例をあげて頂いた所が良かったです。対策に有効な手法を紹介して頂いた所が良かったです。
・良かった点：教え方の中で、身近な例を上げる点と、図示する事が効果的であり、さらに実物を見せられると
　良い事が分かった。
・やはり、具体例を取り入れることが必要だということが確信できた。

Ｑ５今後の研修会で取り上げてほしいテーマなどをお聞かせください。

・学生の意欲の向上のための研修会
・成績が伸びない学生への対応方法や効果的な教材などを紹介して頂ければと思います。
・次ぎは、基本情報対策を取り上げてほしいです。
・クラウド研修会

Ｑ６その他ご意見ご希望をお書きください。

・明日も宜しくお願いします。
・学生達への配布用パンフを作りたい。
・良かったです。ありがとうございました。


